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Nature de la demande : Y a-t-il des possibilités de présence d'encéphalopathie pour le
porc ? Si oui, compte tenu de la compatibilité porc-humain, existe-t-il un risque de
transmission de l'encéphalopathie du porc à l'humain ?

Je joins ici la réponse à cette question fournie par le Docteur Robert Higgins,
Microbiologiste à la faculté de médecine vétérinaire de l’Université de Montréal. Il est
d’avis qu’il n’y a pas d’encéphalopathie spongiforme décrite chez le porc. 

« A ma connaissance, il n'y a pas, chez le porc, d'encéphalopathie
comparable à ce qu'on a chez les bovins et chez d'autres espèces
animales.
J'ai vérifié avec un collègue pathologiste et il me dit la même chose.
Le spécialiste des encéphalopathies est le docteur Yves Robinson qui
travaille au laboratoire fédéral de St-Hyacinthe. Il est reconnu au
niveau national et est celui qui est consulté sur ce sujet. Avec lui ce
sera de l'information confirmée de façon irréfutable ». 

Robert Higgins 

J’ai acheminer la demande au Docteur Yves Robinson et attends sa réponse. Entre
temps, je crois que l’on peut considérer la réponse de Docteur Higgins comme étant
celle d’un expert. 
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